



## YOGYKARYA

► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

# Festival Prawirotaman Jadi Magnet untuk Wisatawan

Ribuan wisatawan lokal hingga mancanegara memadati Jalan Prawirotaman, Jogja, Sabtu (24/8) malam untuk menyaksikan *Fashion on The Street* hingga ragam hiburan musik yang merupakan bagian dari rangkaian *Festival Prawirotaman 2024*.

*Fashion on The Street 2024* diikuti sebanyak 70 perancang busana, dengan menampilkan sekitar 150 orang sebagai model atau peraga busana. Turut terlibat juga perancang busana dari Negara Bagian Victoria, Australia, mereka adalah Josh Deane, Nikki Edgar dan Zhao Canwen.

Nikki Edgar menceritakan pengalamannya selama terlibat dalam *Fashion on The Street 2024*. Menurutnya, konsep tersebut sangat menarik dan menjadi hal baru baginya selama berkarier dalam dunia fesyen. "Sangat menyenangkan dan luar biasa, menurut saya di kota kami juga harus punya kegiatan seperti ini," ujarnya, akhir pekan kemarin.

Menurutnya, kegiatan ini sangat menarik dengan masyarakat



istimewa/Dokumen Pemkot Jogja

**Para peraga** berpose di depan kamera dalam *Fashion on The Street 2024* dalam rangkaian *Festival Prawirotaman 2024*, Sabtu (24/8).

yang ramai datang untuk menonton, kemudian suasana yang hangat dengan kedekatan bersama pengunjung, didukung dengan musik yang meriah.

"Semoga ke depan kegiatan ini semakin besar dan saya sangat tertarik kembali untuk terlibat," katanya.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja, Wahyu Hendratmoko, menjelaskan *Festival Prawirotaman* sebagai agenda tahunan bertujuan untuk menarik wisatawan lokal maupun internasional, sekaligus sebagai ajang untuk mengenalkan

potensi yang dimiliki Kota Jogja. "Kami berharap *Festival Prawirotaman 2024* bisa menjadi contoh integrasi pemberdayaan masyarakat dengan potensi lokal yang dimiliki, sehingga dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat, serta memperkuat daya tarik Prawirotaman sebagai destinasi wisata yang berkelanjutan," katanya.

Salah satu pengunjung *Festival Prawirotaman 2024*, Renata, mengaku baru pertama kalinya menyaksikan gelaran *Fashion on The Street*. Menurutnya, gelaran ini sangat menarik dengan menghadirkan berbagai kreativitas fesyen. *(Lugas Subarkah/\*)*



**Gandeng  
 Gendong**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005